

## La mobilité ERASMUS+ dans le cadre du Projet Biodiversity en préparation.



Valérie Royer et moi-même nous sommes rendues les 6 et 7 juillet dernier à Bruxelles afin de finaliser certains aspects des activités de la mobilité prévue en octobre prochain avec les 23 élèves de terminales du projet Biodiversity.

En effet, une visite plus approfondie notamment au Museum d'Histoire naturelle nous a permis d'élaborer une activité pédagogique adaptée au projet en lien avec une origine commune à tous les êtres humains bien qu'aujourd'hui nous soyons le siège d'une grande diversité. Nous avons également retrouvé Heleen Van den Haute notre homologue afin d'avancer sur de nombreux aspects du projet.

Pour rappel, le départ est prévu pour le Lundi 4 Octobre 2021. Nous rentrerons avec nos correspondants qui seront accueillis au lycée Montesquieu la semaine du 11 au 15 Octobre 2021. Vous serez sollicités par l'équipe Erasmus+ pour ouvrir vos classes à quelques élèves ponctuellement lors de cette semaine et pour échanger avec nos 3 homologues flamands. En effet, c'est une bonne occasion d'échanger sur nos pratiques respectives, notamment sur les projets internationaux que nos collègues de Louvain pratiquent fréquemment. Nous ne sommes pas leur seul partenaire et ils peuvent nous ouvrir d'autres opportunités de projets à l'échelle de l'Europe.

Je vous rappelle que chacun d'entre vous peut initier un projet de formation et / ou un projet d'échange d'élèves sur le thème qui vous tient à cœur. Pour cela vous pouvez me contacter.

Aude Brunet.